

ESTÁN ACÉFALAS DESDE 2021

# Emitirá IEEM convocatorias para 5 áreas

VIOLETA HUERTA

Será de carácter público y se abrirán en el transcurso de este mes para nombrar a los distintos titulares

**E**l Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) prevé emitir este mes de septiembre las convocatorias abiertas al público para nombrar titulares en las cinco áreas que llevan meses acéfalas.

Próximamente, ya está trabajada la propuesta para poder invitar a la ciudadanía a que emita su documentación. Próximamente vamos a sacar esas convocatorias para la designación de las cinco áreas acéfalas que tenemos en el instituto.

Va a ser invitación abierta para la Unidad de Comunicación Social, Administración del Personal Electoral, Informática, el Centro de Formación y Documentación Electoral y la nueva Unidad de Género', señaló en entrevista la consejera presi-

**8**

**MESES HAN** permanecido las cinco áreas sin que hasta el momento el Consejo General nombre a los titulares.

**5**

**ÁREAS DEL** Instituto Electoral local están acéfalas y se pretende sean cubiertas.

denta, Amalia Pulido Gómez.

Añadió que ya han analizado desde la Secretaría Ejecutiva la reestructuración interna, luego de que se eliminó la Dirección de Fiscalización y aseguró que están preparados interna y logísticamente para



Este mes serán emitidas las convocatorias y serán abiertas al público.

hacer frente a la unidad de género, con los recursos necesarios.

Sin embargo, aclaró que no crearán nuevas plazas para esa área, aunque sí ocuparán las vacantes que existan.

No vamos a crear nuevas plazas, se va a utilizar lo que ya existe dentro del Instituto, ocupar las vacantes y darle toda la fortaleza a esta nueva unidad.

También señaló que el instituto está en evaluación continua, donde todas las tareas son transparentes, rinden cuenta y antes del proceso analizarán dónde nece-

sitan fortalecer.

Les puedo decir que todas las áreas de este instituto están preparadas para el proceso electoral del próximo año', precisó.

En diciembre del año pasado los funcionarios de esas áreas, excepto de la Unidad de Género, recién creada, fueron dados de baja sin explicaciones.

Cabe destacar que a partir del próximo año comenzará el trabajo más intenso en el Instituto Electoral del Estado de México por las elecciones estatales para renovar la gubernatura mexicana.

INSTITUTO ELECTORAL ALISTA CONVOCATORIA

# Perfila IEEM cubrir titularidad de cinco unidades acéfalas

La invitación estará abierta a los ciudadanos que deseen participar para ocuparlas

GERARDO GARCÍA

Al permanecer acéfalas por 8 meses la titularidad de cinco unidades, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) lanzará las convocatorias públicas para ocupar dichos cargos, pues se suman a los trabajos para organizar la elección a gobernador del 2023.

La consejera presidente del IEEM, Amalia Pulido Gómez, adelantó que serán en el último trimestre del año cuando se puedan cubrir dichas vacantes, que hasta ahora se han cubierto con encargados de despacho.

Garantizó que ya han trabajado en las propuestas para poder lanzar las convocatorias públicas

y en la que abiertamente podrá participar la ciudadanía.

“Lo que les puedo decir ya está muy trabajada la propuesta para poder invitar a la ciudadanía a que emita sus papeles y su documentación, entonces próximamente ya vamos a sacar esas invitaciones públicas”, resaltó.

La titularidad de las áreas a cubrir serán la Unidad de Comunicación Social, la de Administración de Personal Electoral, Informática, Centro de Formación y Documentación Electoral y la Mega Unidad de Género.

Pulido Gómez consideró que el nombramiento de estas unidades acéfalas es una nueva oportunidad para fortalecer su desempeño de cara a la organización del próximo proceso electoral.

“Sobre todo de fortalecer estas áreas que se han encontrado acéfalas por varios meses, entonces, sin duda alguna ahí es un área de oportunidad importante”, indicó.

La titular del IEEM destacó que además de nombrar a la titular de la Mega Unidad de Género, integrada a su vez por dos unidades, continúan consolidando su reestructuración.

Destacó que podrán hacer frente al tema presupuestal para su operación, toda vez que recordó que previamente existió una reingeniería en el instituto electoral donde se eliminó la Unidad de Fiscalización.

“Bueno ya interna, presupuestal y logísticamente estamos preparados para hacer frente a esta unidad y que tenga todos los recursos necesarios”, puntualizó.

Previamente, el IEEM destacó la mega unidad de género operará al 100 por ciento al establecer el tema organizacional y estructural, aunque ya contaba con personal se tendrían más designaciones.

Dará atención a la violencia política y se darán mentorías, asesorías y acompañamiento a precandidatas, candidatas, militantes y ciudadanas afectadas en sus derechos.



◀ El objetivo es tener las direcciones completas rumbo a las elecciones. Foto Especial

# Proyecta el IEEM una reestructuración interna

**ALMA RODRÍGUEZ**

La presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, informó que será en este mes cuando habrán de emitirse las convocatorias respectivas para nombrar titulares de cinco áreas acéfalas del instituto.

Señaló que las áreas que padecen de una persona titular y que requieren estar completas antes del inicio del próximo Proceso Electoral de 2023 son: la Unidad de Comunicación Social, Administración de Personal Electoral, Informática y el Centro Electoral de Además

de estas cuatro áreas, se sumará la elección de la nueva titular de la Unidad de Género, área que tendrá que implementar acciones preventivas, de atención y orientación en el tema de violencia política en razón de género.

Para la operación de esta nueva unidad, la presidenta del IEEM informó que ya ha sostenido los acercamientos necesarios con la Secretaría Ejecutiva, a fin de planear la reestructuración interna que deberá haber en el instituto para efficientar al personal, pues adelantó, no se habrán de crear nuevas plazas, sino utilizar los recursos humanos existentes.

“Ya nos hemos puesto en coordinación

para ver justo la reestructuración interna, ya que también se eliminó a la dirección de fiscalización. Ya estamos preparados internamente y logísticamente para hacer frente a esta unidad y que tenga todos los recursos necesarios”, dijo.

Afirmó que las convocatorias que se emitirán para elegir a las y los titulares serán públicas y abiertas a la ciudadanía, a fin de encontrar a los mejores perfiles.

Anticipó que de cara al próximo proceso electoral, el instituto se mantendrá realizando una evaluación continua a todas las áreas para garantizar su idóneo funcionamiento.



FOTO: ESPECIAL

“El Instituto está en evaluación continua, todas las tareas son transparentes, rinden cuentas y dan resultado, pero desde luego que antes del proceso tendremos que ver dónde fortalecemos, lo que hoy les puedo decir es que todas las áreas del instituto están preparadas para el próximo proceso electoral”, expresó.